



**Maurice Kamto invite les autorités compétentes à faire le nécessaire pour élucider cette « situation incapable ».**

Le chef de Chaîne de la Radio Amplitude Fm a été enlevé dans la soirée du mercredi 16 janvier par des hommes non identifiés.

Martinez Zogo a été enlevé par des individus cagoulés sur le chemin de son domicile situé à Soa, dans la périphérie de Yaoundé.

4 jours après, l'inquiétude monte au sein de l'opinion. Le président national du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc) interpelle les autorités camerounaises à faire la lumière sur cette situation.

*« Depuis hier, les réseaux sociaux font état de l'enlèvement de l'animateur Martinez Zogo par des hommes non identifiés. J'apporte mon réconfort à sa famille et demande aux autorités compétentes de faire le nécessaire pour élucider cette situation incapable »*, a twitté Maurice Kamto

**Maurice Kamto** 

@KamtoOfficiel

Depuis hier, les réseaux sociaux font état de l'enlèvement de l'animateur radio Martinez ZOGO par des hommes non identifiés. J'apporte mon réconfort à sa famille et demande aux autorités compétentes de faire le nécessaire pour élucider cette situation inacceptable.

18:56 · 19 janv. 23

**863** Vues **2** Retweets **23** J'aime**Maurice Kamto**  @Kamto... · 44 m 

Since yesterday, social media report the kidnapping of radio host Martinez ZOGO by unidentified men. I bring my comfort to his family and ask the competent authorities to take the necessary steps to clarify this unacceptable situation.